

山行報告書				
日時	2024年8月24日(土)		天候	晴れ
山名	坊主沢沢登り			
CL	こーちゃん	参加者	T中、ヨッチャン、HIRO、K口、Y山	
7/6(土)	駐車場8:15・・・入渓口・・・坊主ヶ滝・・・入渓口8:40・・・(坊主沢)・・・11:00出渓口・・・12:10駐車場			
T中 感想	久しぶりの沢登り。毎日うだるような暑さが続いていますので、とても気持ちよかったです。坊主谷は2回目ですが、今回は滝の直登が多かったのもとても楽しめました。またよろしくお願いします。			
HIRO 感想	今年4回目の沢になりました。近年は1回か2回だったのでこの夏は沢登りに恵まれたシーズンでした。坊主沢は何回か来ていますが、予想よりも水量が有ってシャワーライミングも楽しめたので満足できました。メインの落差8m前後の滝は通常右岸を登って途中のボルトでビレーをとるのですが、今回は水量が少な目ということもあって、左岸からの取り付いてみました。下部が滑りやすい他はホールドも有って一気に登れました。この時期の脊振山系の沢は、いくら浴びても寒さを感じないので初心者にもお勧めです。リーダーの沢計画のおかげで暑い夏を楽しめました。ありがとうございました。			
K口 感想	やっと行けました、アゼリアの初山行です。初心者向けと聞いていましたが入渓直後からいきなり滝を登る洗礼が、水がザブザブ流れる岩は滑るようにしか見えなくて一体どこに手を、足をかければいいのか！水の中を歩くのも足場が確認できないため常に中腰歩きで想定以上に疲れました。しかし叩きつけてくる水を跳ね除けながら滝を登り切った感覚はサイコーでした。また行きたいです。不慣れなため、メンバーの皆様には沢山助けて頂きながら無事ゴールできました！本当にありがとうございました。			
Y山 感想	一年ぶりの沢登りでした。気温湿度共高い一日で沢の水がとても気持ち良かったです。小さな滝登り、何十年かぶりの滑り台などとても楽しかったです。少し危険な所もその都度ロープで確保していただいて安全に沢登りを楽しむことが出来ました。ありがとうございました。K口さんナイスファイトでしたね。K口さんを見て私ももっと挑戦しようと思いました。参加の皆さんありがとうございました。			
こーちゃん 感想	久々の坊主沢でした。昼過ぎから雨の予報でしたが、天気は良くて、暑かったので、沢登りには絶好の条件でした。水量も結構あり、滑り台の滝とか、直登できる滝もあり、楽しみながら登ることが出来ました。会山行での沢登りは、今年最後です。脊振山系の沢は、近場で楽しめるので、来年も是非行きたいと思います。			
費用概算				

2024-08-24 09:28:15



2024-08-24 09:12:26



